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ATA N° 2442 DE 20 DE MAIO DE 2024. 

Aos vinte dias do mês de Maio do ano de dois mil e vinte e quatro, 
reuniu-se em SESSÃO ORDINÁRIA na Câmara Municipal de Barra de 
São Francisco, Estado do Espirito Santo, em sua Sede e horário 
regimental sob a Presidência do vereador Ademar Antônio Vieira. Feita 
a chamada para verificação de quárum, verificou-se a presença dos 
senhores vereadores: Ademar Antonio Vieira, Elivan Ramos do 
Nascimento, Emerson Lima, Higor Matheus Soares, Israelle Cândido, 
Jadeir Pereira Brum, Jair Fernandes Filho, João Batista Farias 
Vencioneck, João Luiz Cozer, Jonciclé Honório, Leandro Gomes dos 
Santos, Rafael Malaquias Venâncio e Reinaldo Gomes Neri da Silva. 
Havendo quórum em nome de Deus o Presidente declarou abertos os 
trabalhos com a leitura bíblica feita pelo vereador João Luiz Cozer. Em 
seguida determinou a leitura da ata 2441/2024, dispensada á leitura da 
ata. Em discussão a ata, não havendo ninguém para discutir foi 
submetida à votação e aprovada por unanimidade. LEITURA DO 
EXPEDIENTE: PROJETO DE LEI N° 022/2024 de autoria do 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal — QUE DEFINE 0 
PERÍMETRO URBANO DO DISTRITO DE VILA MONTE SINAI, 
MUNICÍPIO DE BARRA DE SÃO FRANCISCO E DÁ OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. Despachado a Ordem do Dia e Baixado a Comissão 
de Justiça, Legislação e Redação para Parecer. PROJETO DE LEI 
COMPLEMENTAR N° 011/2024 de autoria do Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal — QUE DISPÕE SOBRE A COMPETÊNCIA 

CLUSIVA PARA NOMEAÇÃO E EXONERAÇÃO DE CARGO 
COMISSIONADOS DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DO 
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE BARRA DE SÃO 
FRANCISCO E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS. Despachado a Ordem 
do Dia e Baixado a Comissão de Justiça, Legislação e Redação para 
Parecer. PARECER da Comissão de Justiça, Legislação e Redação e 
PARECER da Comissão de Finanças, Economia, Orçamento, 
Fiscalização e Controle analisando o PROJETO DE  LE!  N° 023/2024 de 
autoria do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal — QUE INSTITUI 
PROGRAMA DE FERTILIZAÇÃO IN  VITRO  — FIV NO ÂMBITO DO 
MUNICÍPIO DE BARRA DE  SAO  FRANCISCO E DA OUTRAS 
PROVIDENCIAS, manifestam PARECERES FAVORÁVEIS a sua 
aprovação. PROJETO DE LEI N° 024/2024 de autoria do Excelentíssimo 
Senhor Prefeito Municipal — QUE ALTERA A LEI N° 1.198/2021 E DA 
OUTRAS PROVIDENCIAS. (INSTITUIDO NO AMBITO DO MUNICIPIO 
DE BARRA DE  SAO  FRANCISCO 0 PROGRAMA DE GOVERNO 
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INTITULADO "PROJETO JOVENS DO FUTURO"). Despachado a 
Ordem do Dia e Baixado a Comissão de Justiça, Legislação e Redação 
para Parecer. PROJETO DE LEI N° 025/2024 de autoria do 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal — QUE AUTORIZA A 
CONCESSÃO DE ABONO SALARIAL A SERVIDORES PÚBLICOS 
MUNICIPAIS DO GRUPO OPERACIONAL E DA OUTRAS 
PROVIDÊNCIAS. Despachado a Ordem do Dia e Baixado a Comissão 
de Justiça, Legislação e Redação para Parecer. PROJETO DE LEI N° 
026/2024 de autoria do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal — QUE 
DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO SISTEMA DE MONITORAMENTO E 
AVALIAÇÃO DAS POLÍTICAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE BARRA 
DE SÃO FRANCISCO E DA OUTRAS PROVIDENCIAS. Despachado a 
Ordem do Dia e Baixado a Comissão de Justiça, Legislação e Redação 
para Parecer. PROJETO DE LEI N° 003/2024 de autoria do vereador 
Emerson Lima — QUE ALTERA A REDAÇÃO DO INCISO I, ARTIGO 2°, 
E INCISO ll E  III  DO ARTIGO 5° DA LEI N° 298/2021 DE 19 DE 
DEZEMBRO DE 2021 E DA OUTRAS PROVIDENCIAS. Despachado a 
Ordem do Dia e Baixado a Comissão de Justiça, Legislação e Redação 
para Parecer. PROJETO DE LEI N° 004/2024 de autoria do vereador 
Emerson Lima — QUE ALTERA A REDAÇÃO DO INCISO I, ALINEA "A" 
DO ARTIGO 8° DA LEI N° 1.452/2023 DE 23 DE OUTUBRO DE 2023 E 
DA OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Despachado a Ordem do Dia e Baixado 
a Comissão de Justiça, Legislação e Redação para Parecer. PROJETO 
DE LEI N° 009/2024 de autoria do vereador Ademar Antonio Vieira — 
QUE AUTORIZA A CONCESSÃO DE ABONO SALARIAL A 
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DA CÂMARA MUNICIPAL E 
DA OUTRAS PROVIDENCIAS. Despachado a Ordem do Dia e Baixado 
a Comissão de Justiça, Legislação e Redação para Parecer. PROJET 
DE LEI N° 006/2024 de autoria do vereador Jair Fernandes Filho — QUE 
DENOMINA 0 BAIRRO MINIGUITE DE BAIRRO PADRE CARLOS 
MENEGHETTI. Despachado a Ordem do Dia e Baixado a Comissão de 
Justiça, Legislação e Redação para Parecer. PROJETO DE LEI N° 
007/2024 de autoria do vereador Jair Fernandes Filho — QUE 
DENOMINA A RUA PROJETADA NO LOTEAMENTO PONCIANO, 
BAIRRO IRMÃOS FERNANDES DE RUA MARIA TEREZINHA 
FERNANDES DE ANGELI. Despachado a Ordem do Dia e Baixado a. 
Comissão de Justiça, Legislação e Redação para Parecer. PROJETO 
DE LEI N° 009/2024 de autoria do vereador Ademar Antonio Vieira 
QUE AUTORIZA A CONCESSÃO DE ABONO SALARIAL A 
SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DA CÂMARA MUNICIPAL E 
DA OUTRAS PROVIDENCIAS. lespachado a Ordem do Dia e Baixado 
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a Comissão de Justiça, Legislação e Redação para Parecer. OFÍCIO N° 
011/2024 de autoria do vereador Ademar Antonio Vieira solicitando a 
disponibilização de dois seguranças 24 horas para o Conselho Tutelar 
de Barra de São Francisco a fim de garantir segurança e integridade dos 
profissionais que trabalham neste órgão. INDICAÇÃO de autoria do 
vereador Higor Matheus Soares, INDICA ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal a necessidade de UMA LINHA DE ONIBUS 
GRATUITA ligando Vila Monte Sinai ao centro de Barra de São 
Francisco. 	INDICAÇÃO de autoria da vereadora lsraelle Cândido, 
INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a necessidade de 
realização da MANUTENÇÃO DA QUADRA do Bairro Irmãos 
Fernandes. INDICAÇÃO de autoria do vereador Reinaldo Gomes Neri 
da Silva, INDICA ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal a 
necessidade de providenciar a PODA DE ARVORES, LIMPEZA E 
CAPINA em frente o Cartório de Vila Itaperuna, neste Município. 
Questão de Ordem o vereador Emerson Lima, Lider do Prefeito solicita 
Urgência Especial ao Projeto n° 022/2024 sobre um terreno em Monte 
Sinai, pois o terreno tem que passar para o nome do Município, então 
pede a urgência para adiantar o processo. FASE DE COMUNICAÇÃO. 
Franca a palavra. Com  a palavra o vereador Reinaldo Gomes Neri da 
Silva cumprimenta a todos os presentes e ouvintes, agradecendo a 
Deus por mais uma vez estar defendendo os interesses da população 
de Barra de São Francisco. Menciona a indicação n° 068/2024 de sua 
,autoria, sendo pedido de um morador de Vila Itaperuna na questão de 
poda de arvores em frente ao Cartório, pois já esta se aproximando dos 
fios de eletricidade e por ser próximo a uma escola poderá ocorrer 
algum incidente. Aproveita para agradecer a presença do amigo 
Sargento Vacari e o Diretor do Presidio e em nome de seu amigo Vacari 
cumprimenta a todos os Policiais do Município, pois a Policia Militar do 
Município é exemplo para o Estado e até em nível nacional. Agradece o 
Prefeito Enivaldo dos Anjos, sendo que às vezes faz umas criticas 
construtiva, mas tem que reconhecer o trabalho quando é bem feito, 
então agradece, pois o Prefeito garantiu o calçamento da Rua João 
Pessoa em Vila Paulista, perto do antigo João Queiroz. Agradece, pois 
já está chegando os materiais do calçamento e por tudo que tem feito no 
Município, tendo também a questão do transporte coletivo que já iniciou 
em Vila Paulista, pois pensa no melhor para a comunidade. Outra 
questão é sobre mais equipamentos que chegaram para o 
Assentamento Três Corações, verba direta do Deputado José 
Esmerado, um Secador e um Debulhador de Pimenta, sendo mais 
implementos para ajudaalavancar a agricultura do Município. 
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Também foi entregue este ano uma Carroça Hidráulica e tem no 
Depósito da Secretaria de Agricultura mais um Disco de Arado Fixo e 
uma Escada Rotativa que será entregue o mais rápido possível, pois 
veio via SEAG e estão aguardando documentação. Agradece a 
Secretaria de Agricultura e Prefeito por estarem recebendo esses 
implementos e passando as Associações. Em relação à cobrança como 
fiscalizador, sabendo da competência do Prefeito e Secretário  Cicero  
pede que possam estar adiantando o patrolamento das estradas do 
Assentamento Três Corações e Denzol, pois ocorreram acidentes, 
sendo que as estradas estão estreitas, então pede que tomem 
providencias mais rápido nesta situação para que não ocorra algo 
desagradável e alguém venha a óbito por acidente. Com  a palavra o 
vereador Leandro Gomes dos Santos cumprimenta a todos os presentes 
e ouvintes e agradece a presença do amigo Diretor do Presidio e 
parabeniza pelo excelente trabalho que está fazendo frente ao Presidio, 
pois fez uma visita juntamente com o Secretário e viu um lindo trabalho 
feito naquele local, então parabeniza a toda Equipe. Parabeniza a 
vereadora lsraelle Cândido e o vereador João Luiz Cozer pelos seus 
aniversários e o funcionário e amigo Waldelis Cavalcante que hoje está 
aniversariando, grande profissional e amigo de todos na Câmara. Manda 
um abraço a todos os Enfermeiros e Enfermeiras, Técnicos de 
Enfermagem, são profissionais que estão sempre prontos a ajudar a 
população, pois esta há quinze anos trabalhando na Saúde e sabe da 
Importância desses profissionais. Menciona que estiveram no DER 
semana passada e aguardam, pois tem os tramites, sendo que esteve 
ontem na comunidade do Córrego do Bagaço e torce para que não 
ocorra nada grave naquela pista, pois o radar não está funcionando e o 
campo de futebol é na beira do asfalto, isso é preocupante. Fez oficio a 
DER e teve como resposta que aquela pista não precisa de quebra‘  
molas, mas não tem como, pois o movimento na comunidade do Bagaço 	• 
é grande e o tráfego também, então não pode ficar do jeito que está. 
Fará um novo oficio, pois a comunidade cobrou novamente e ás vezes 
acham que o vereador não está correndo atrás, mas fez oficio e torce 
para que não ocorra nada grave, pois a situação está complicada. Deixa 
este desabafo e informa à comunidade que esta correndo atrás e 
tentando resolver o problema. Com  a palavra o vereador Jonciclé 
Honbrio cumprimenta a todos os presentes e ouvintes e manda  urn  
abraço aos colegas de Monte Sinai que estão no bar do senhor Nivaldo  
Feliciano  ouvindo a sessão. Relata com grande alegria, que ontem a 
Secretária de Serviços Clauzenira esteve em Monte Sinai com o 
representante da Empresa que ganhou a licitação da reforma da  
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Estação de Agua  pro  rural, pois farão reforma e ampliação das Estações 
de Tratamento de Agua em todos os Distritos, sendo que em Vargem 
Alegre e Monte Senir já estão fazendo e assim melhorando as Estações 
de Tratamento de Agua dos Distritos. Fica feliz, sendo que já fez este 
pedido ao Prefeito há bastante tempo e o pessoal da Empresa estiveram 
em Monte Sinai, visitaram Vila Poranga e os dois Bairros novos e em 

• breve estarão iniciando as obras e segundo o pessoal da Empresa será 
trocado todas as redes, encanação de água, salvo engano, esses 
encanamentos foram feitos trinta anos atrás. Na época eram menos 
moradores em Vila Monte Sinai e Vila Poranga e hoje têm bastantes 
moradores e dois Bairros novos. Então está ficando difícil para quem 
trabalha na Estação de Tratamento de Agua dar conta do recado, sendo 
que no verão eles sofrem, pois são duas pessoas que trabalham, então 
tem que virar 24 por 24. Fez o pedido ao Prefeito e agradece porque 
está chegando e também se alegra pelo Projeto que o Prefeito enviou a 
esta Casa para a desapropriação dos terrenos em Monte Sinai onde 
foram vendidos lotes. A Prefeitura irá assumir e assim poderá entrar a 
energia tão esperada pelos moradores do loteamento novo e a rede de 
água chegará com melhorias e rede de esgoto será feita pela Prefeitura 
e espera que o calçamento chegue em breve. Em conversa com o 
Prefeito e Deputado Mazinho dos Anjos está prestes a liberar o 
calçamento que irá para Monte Sinai, Santo Antonio e outros lugares\  
:que estão aguardando. Informa a comunidade do Rio do Campo e 
Córrego do Aventureiro que a  patrol  concluiu todo serviço de 
patrolamento na sexta feira no Palmital, mas ela deu um problema no ar 
condicionado, fechando curto circuito nos dois ventiladores do ar e o 
patroleiro trouxe a  patrol  para a Secretaria. Acredita que resolvendo o\  
problema retornará com a  patrol  naquela Região e seguirá primeiro 
sentido ao Córrego do Aventureiro no Rio do Campo, pois as pessoa 
estão cobrando, mas infelizmente os maquinários estão um pouco 
ultrapassados e o serviço é muito, mas constantemente os maquinbrios 
estão quebrando. Pede a compreensão do povo, sabe que estb um 
pouco atrasado, mas chegará é s6 aguardar. Com  a palavra João Luiz 
Cozer cumprimenta a todos os presentes e ouvintes. Inicia mencionando 	V1,4  
a Estação de Tratamento de Agua de Santo Antonio, sendo que desde o 	̀-% 
inicio do ano passado a Secretaria de Estação de Tratamento de Agua e 
Esgoto havia pedido para estarem contratando pessoas, pedreiros, 
ajudantes para estarem começando a reforma da Estação de 
Tratamento de Santo Antonio e não sabe qual o motivo que ainda não 
deram inicio a reforma da Estação de Tratamento de Agua e já iniciaram 
em outros Distritos. Sabe que todos os Distritos merecem, mas esPet±

a 



N

CÂMARA MUNICIPAL DE BARRA DE  SAO  FRANCISCO 
Estado do Espirito Santo 

Rua Tiradentes — 205 —  Bairro Irmãos  Fernandes -Barra de Sao Francisco — ES 
Tel.: 27 3756:2114  

que dêem inicio a reforma em Santo Antonio, pois mostrou através de 
foto a situação que se encontra e a Secretaria e Prefeito garantiram e 
passa a todos os moradores de Santo Antonio e Vila Palmares a 
esperança e certeza de que em breve a Estação de Tratamento de Agua 
de Santo Antonio terá um tratamento adequado. Sobre a reposição de 
lâmpadas, já estão acontecendo algumas reposições em Bairros e 
Distritos, e lembra que em Santo Antonio está bastante tempo escuro e 
a população de Santo Antonio e Vila Palmares estão requerendo e 
reivindicando por essas lâmpadas. Então pede a Secretária que possa 
estar fazendo esta reposição das lâmpadas do Distrito de Santo Antonio 
e Vila Palmares. Em relação ao transporte público agradece ao Prefeito 
por ter colocado em alguns Distritos e Bairros da Sede, mas esta é uma 
reivindicação antiga, pois desde mês de março fez oficio e protocolou no 
Gabinete do Prefeito e nos anais desta Casa a possibilidade de 
transporte, senão for público que seja particular e o Prefeito verá a 
possibilidade de estar viabilizando. No mesmo dia que fez o oficio o 
vereador Reinaldo Gomes Neri da Silva fez para Santo Antonio, Vila 
Palmares, Barro Preto, Espera que Vem e ltaperuna e as pessoas 
almejam diariamente esta necessidade, pois estão tendo dificuldades, 
sendo que nem todos têm carros ou motos ou podem pagar um 
transporte particular. Também informa que está bem adiantado o campo 
Bom de Bola da Escola Família  Agricola,  sendo que através da 
Prefeitura, Governo do Município e Governo do Estado esta tendo um 
empreendimento grande na Escola Família  Agricola  que nunca foi visto 
na história de Barra de São Francisco. Então manifesta seu 
agradecimento ao Prefeito Enivaldo dos Anjos, Governador Renato 
Casagrande e Deputado Mazinho dos Anjos que tem agraciado o 
Distrito de Santo Antonio, através da Escola Família  Agricola  com um 
investimento grandioso e que merece. Sobre patrolamento, foi patrolad '\ 
Córrego Santo Antonio, mas na sexta a  patrol  furou o pneu e não deu 
para terminar parece que iriam retirar a máquina para Boa Vista, 
Córrego dos Farias e São João e que iriam retornar para patrolar Timbó, 
Córrego do Queixada virando para Córrego das Palmas e restantes de 
estradas vicinais, então agradece ao Prefeito, Secretário  Cicero  e 
patroleiro Fidelcino que está auxiliando a minimizar as estradas dand9 
condições de transportes. Parabeniza os funcionários Emilena e 
Waldelis e a vereadora lsraele pelo aniversário desejando muitos anos 
de vida e amanhã fará 60 anos de vida, agradecendo a maravilha que 
Senhor fez em sua vida e que possa fazer um bom trabalho, sendo 
prestativo enquanto estiver nesta Casa. Com  a palavra o vereador João 
Batista Farias Vencioneck cumprimenta a todos os presentes e ouvintes, 

43i 44  
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o Diretor do Presidio que tem feito um excelente trabalho junto aos 
detentos e Equipe que coordena, pois sabe o entrosamento que ele tem 
com todos e com isso fica mais leve de carregar o fardo que é 
administrar um Presidio do tamanho que é o do Município recheado de 
presos, pois é um estopim de pólvora. Informa que tem solicitado junto 
ao Governo do Estado e do Prefeito Enivaldo dos Anjos um Projeto para 
que façam um calçamento na direção do Presidio no trecho de Rua 
ultrapassando o Presidio até chegar á igrejinha, pois além da poeira nos 
internos, tem os funcionários públicos que constantemente tem 
problemas respiratórios por causa da poeira. Espera que o Prefeito se 
sensibilize com esta situação, se for responsabilidade dele ou se for do 
Governo do Estado que possa fazer o trecho de calçamento, pois não 
dará duzentos metros lineares, para assim melhorar a trafego e retirar a 
poeira do povo. Manda um abraço aos amigos presentes e ao amigo 
Sargento Vacari cumprimentando com continência pela vibração que 
tem na Policia Militar, conduzindo os Jovens do Futuro na disciplina, 
pois funciona a hierarquia e é muito importante, sendo que o Sargento 
Vacari herdou isso de deu avô, Sargento Flora e que seja bem vindo, 
pois todas as vezes que um Militar visita a sessão se sente muito alegre. 
Tendo a presença do Secretário de Limpeza Oseias, se dirige a ele e 
informa que tem muita demanda no Município e ele tem trabalhado 
redondinho e os equipamentos chegaram e daqui uns dias com a 
competência do Oséias o Município estará um brinco para a população. 
Agradece ao amigo Tião do Taxi, sempre solicito na Câmara, sendo que 
o vereador Emerson Lima colocou um Projeto que será analisado, pois 
foi baixada a Comissão e irão analisar, pois não viu o teor do Projeto e 
se for bom para os taxistas com certeza na próxima segunda estarA 
votando. Manda um abraço a todos que acompanham a sessão e deseja  
um feliz aniversário a vereadora lsraelle, representante das mulheres n 
Casa e parabeniza ao funcionário Waldelis, pessoa competente que 
trabalha na Contabilidade da Câmara desenvolvendo um trabalho 
excelente e ao seu amigo Florisvaldo do Distrito de Santo Antonio 
também deseja um feliz aniversário. Manda um abraço a todos os 
Técnicos de Enfermagem, como já foi dito, categoria tão importante que 
tem desdobrado e trabalhado constantemente com as doenças que vem 
aparecendo no Pais, terminou o Covid e apareceu surto de Dengue 
essas pessoas vêm se desdobrando a cada dia e merecem o respeito e 
admiração pelo que faz pela saúde de Barra de São Francisco e pelos 
que trabalham com dedicação na saúde do Estado e Brasil e aqueles 
que estão se dedicando, se voluntariando com a Força Nacional da 
saúde no Rio Grande do Sul que esta ,passando uma das maiores 
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tragédias do Brasil e todos abraçando a causa para amenizar o 
sofrimento do povo. Solicita do Prefeito do Prefeito Enivaldo dos Anjos 
que volte com os carros automóveis que foram comprados para a saúde 
do Município para atender o povo. Nem todos os usuários que necessita 
saúde conseguem andar no Micro ônibus ou ônibus e tem pessoas que 
necessita automóvel e o contrato da P1 não foi renovado e tem paciente 
sendo deixado no pé de morro do Hospital São José e tem que recorrer 
a Uber ou chegar quase morrendo no Hospital. Então tem pessoas que 
realmente não conseguem andar no Micro ônibus, então é necessário 
que os carros que foram comprados para a saúde, pois são muitos e 
estão sendo colocados em outras Secretarias que sejam retomados e 
colocados em condições de uso. Tem mais de quinze funcionários 
motoristas na saúde que podem ser colocados a disposição para viajar 
dando mais comodidade aos pacientes. Solicita do amigo  Cicero,  pois 
tem feito um brilhante serviço na situação das estradas, bueiros, solicita 
um bueiro na estrada que liga Vargem Grande a Vila Verde próximo a 
Fazendo do Kringer, pois o bueiro danificou com as chuvas e isso é um 
serviço coletivo que atenderá a coletividade, numa estrada que dará 
acesso a outro Distrito, sendo que estão em safra de café, safra essa 
com poder aquisitivo muito bom, e que poderá ser gasto no Município de 
Barra de São Francisco se tiverem uma estrada boa, então pede pelo 
bueiro com máxima urgência, pois atenderá uma coletividade. Com  a 

presentes e ouvintes e se dirige ao Secretário Oséias dizendo ser um 
bom trabalhador que acorda na Madrugada para começar a trabalhar e 

..lavra o vereador Jair Fernandes Filho cumprimenta a todos os 

não deixa de atender seu telefone principalmente telefonemas dos 
vereadores que a todo o momento a população cobra deles e eles 
cobram dos Secretários, então Secretário tem que atender telefone. 
Parabeniza também por ter feito muitas extensões de rede como nunca 
havia visto e aproveita para cobrar sobre uma demanda na Rua do Tião 
do Taxi, sendo que o Secretário Oséias já fez o orçamento e, talvez até 
o próximo ano possa estar saindo esta extensão de rede com dois 
postes, pois já fez requerimento e pediu pessoalmente. Lembra ao 
Secretário  Kennedy,  pois andou pela Região do Valão Fundo, Areia 
Branca e foi cobrado pela população, pois a SEAG pediu um ajuste em 
relação às Serras e o Secretário  Kennedy  ficou de deixar um 
Engenheiro a disposição para resolver, mesmo que a demanda seja 
grande, mas está sendo cobrado, sendo que calçamento rural é 
fundamental para aquela Região, pois é uma Região de leite, muita 
lavoura de café, sendo cinco Serras num local muito pequeno que é 
difícil de acreditar. A população tem cobrado dos ve adores, então quer 
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pedir novamente, pois tem que lembrar a tragédia do Rio Grande do Sul, 
já mencionou várias vezes e mencionará pelo resto de sua vida que, 
enquanto os Governantes não resolverem o problema de caixas secas, 
barraginhas em propriedades e piscindes em grandes centros verão 
tragédias. Ninguém tem muita preocupação com o produtor, pois só 
querem estradas e mais estradas e como ficam as caixas secas e 
barraginhas, sendo que tem muitos Projetos para serem feitos e já 
começaram a fazer, mas espera que o Prefeito em breve recomece 
novamente e inclua o fundamental, caixas secas, barraginhas, piscinões 
na cidade, sendo que no Bairro Irmãos Fernandes, atrás do Polivalente 
tem uma área que precisam fazer um grande buraco para que não 
venha acontecer uma tragédia. Pede ao Prefeito que notifique a 
Empresa para que façam um buraco enorme para segurar a água 
daquele local ou terminem o Loteamento senão verão acontecer 
tragédia naquele local, próximo ao antigo Posto Milcar. Tragédia igual do 
Rio Grande do Sul continuará acontecendo se os Governantes não olhar 
pela classe da agricultura, pois é da agricultura que vem as águas, dos 
altos, nas cabeceiras e não do centro da cidade. 0 Prefeito Enivaldo dos 
Anjos já sinalizou em fazer uma represa dik e não sabe por que ainda 
não iniciou, talvez seja por falta de combinar prego com o proprietário, 
mas espera que o Prefeito possa dar andamento a este Projeto. Com  
palavra o vereador Jadeir Pereira Brum cumprimenta a todos os' 
presentes e ouvintes e em nome do Secretário Oséias agradece a 
presença de todos que estão participando da sessão, pois se sente feliz. 
Menciona que todos os vereadores usam da palavra, falando a verdade, 
pois são vereadores com dignidade e que querem o bem do Município e 
isso com certeza é o que a população almeja, homens compromissados 
e com responsabilidade para estar ajudando a administração e sere 
parceiros do Prefeito. Hoje podem agradecer ao Prefeito Enivaldo do 
Anjos que tem sido um herói neste Município de Barra de São 
Francisco, pois cuida tanto da parte da saúde quanto a questão de 
obras e isso é muito bom. Participou no passado da inauguração do 
calçamento em Vila Poranga e parabeniza o vereador Jonciclé Honório 
por ter conseguido calçar toda Vila Poranga e assim as pessoas vêem o 
trabalho de um vereador. Com  o Edil não está sendo diferente, pois hoje 
anda pelos Bairros que eram sofridos e agora tranqüilos, como Vi.la_ 
Luciene que não tem mais Ruas que seja impedida de ir e vir e isso o 
deixa satisfeito. E continuará lutando pelo povo e Município, vendo a 
responsabilidade e vontade do Prefeito Enivaldo dos Anjos em ver o 
Município em crescimento, dando dignidade a população e lançando o 
transporte coletivo no Município e alguns Distritos já estão r ebendo e 
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isso deixa a todos felizes, pois quando vêem um ônibus que sai da Vila 
Vicente, passando por Nova Barra, indo até o Córrego Miracema, pois 
tem famílias que não tem carro nem moto e agora tem este ônibus 
gratuito dado pela Administração com certeza isso é de grande 
importância e deixa a todos felizes. Parabeniza o Secretário Oséias 
presente na Casa pelo trabalho digno que tem feito para a população, 
pois atendeu ao pedido dos moradores, pois eles cobram dos 
vereadores, que vão até o Prefeito e Secretário para cobrar, então 
agradece por ter feito a limpeza na Vila Luciene. Sendo que a Vila 
estava em obras e hoje o Secretário junto com sua Equipe entregou em 
perfeito estado de limpeza, então parabeniza e tem respeito, pois 
quando é para cobrar, cobra, e quando o trabalho é feito tem que vim 
em Tribuna e agradecer. Com  a palavra a vereadora lsraelle Cândido 
cumprimenta a todos os presentes e ouvintes. Inicia agradecendo a 
todos que tiraram um pouco de seu tempo para enviar mensagem a Edil 
de feliz aniversário e até o final da semana dará um jeito de responder a 
todos, agradece pelo carinho. Compartilha algumas fotos em tela do 
mutirão de limpeza no Bairro Alvorada, pois esteve acompanhando e 
agradece ao Prefeito Enivaldo, ao Secretário Oséias que, inclusive está 
'wesente na Casa e agradece pela presença dele e por ter atendido a 
solicitação da comunidade, através da intervenção da Edil e podem 
acompanhar através das imagens na tela e verem que o mutirão 
começou com capina e em seguida o Bairro será lavado e isso será uma 
forma de combaterem toda a proliferação de doenças. Pegando um 
engate ao que foi dito referente ao meio ambiente e por mais difícil que 
seja e alguns dos vereadores compartilharam, mas é preciso menciona 
um pouco sobre a situação do Rio Grande do Sul, inclusive irá sair um 
carreta de doações de Barra de São Francisco. Caso alguém desej 
contribuir pede que entre em contato com sua amiga Ana Paula Andrade 
Malta que é administradora do Projeto "Amigos Solidários" ou entrem no 
instagram amigos solidários, pois são amigos que sempre estão 
influenciando para o bem e manda um abraço a todos. Este é um 
momento de pensarem que tipos de Política querem, pois a situação do 
Rio Grande do Sul faz refletir muito a respeito deste cenário que se 
encontra. Então é preciso realmente defender uma Política d 
sustentabilidade social e ambiental, senão a verdade será que não terão 
futuro, pois é preciso buscar por esta sensibilidade, pois tem essa 
preocupação. Na próxima semana quer tratar deste assunto em 
Plenário, com mais detalhes. Com  a palavra o vereador Emerson Lima 
cumprimenta a todos os presentes e ouvintes agradecendo a visita do 
Diretor do Presidio e como já dito estiveram fazendo  visit-a no Presidio 
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juntos com o Deputado Mazinho dos Anjos e Secretário e como já foi 
dito muitos deveriam fazer visitas ao Presidio, pois viu de perto o 
trabalho que o Diretor junto com sua Equipe faz e merece os parabéns 
pelo belo trabalho. Agradece a presença de seu primo Sargento Vacari, 
Joberlam, pois foram criados juntos e são quase da mesma idade, 
sendo que ele seguiu a carreira do avô deles e é um grande Policial 
Militar, pois gosta da profissão e se dedica e parabeniza pelo trabalho 
que tem feito no Programa "Jovem do Futuro". Parabeniza pelas 
inaugurações em Vila Paulista, tendo como representantes os 
vereadores Ademar Antonio Vieira e Reinaldo Gomes Neri da Silva, 
sendo que o Prefeito iniciou em Vila Paulista a linha de ônibus e em 
breve estarão fazendo pela Região afora, como Denzol, Barro Preto 
estendendo para os interiores. Também esteve no Bairro Nova Barra, 
Vaquejada, e o Prefeito prometeu que terão transporte também, nisso 
percebem que o Prefeito pensa naqueles que mais necessitam. Então 
muitas pessoas precisam de Uber, Taxi e algumas não têm condições 
financeiras em ficar pagando todos os dias. Então neste caso o ônibus 
estava fazendo falta, sendo que servirá para as pessoas carentes como 
também tem no Bairro Colina, então parabeniza o Prefeito, Carlinhos da 
Pretti como Coordenador e tendo uma grande experiência, pois já foi 
gerente da Pretti por muitos anos e o Prefeito tem uma confiança total 
nele. Menciona que dia 25 de maio, sábado e convida os vereadores, 
pois estarão inaugurando a iluminação do campo de Monte Senir, tendo 
um torneio e aproveitará para entregar o Trator  Agricola  para a 

ssociação dos Produtores Rurais, Emenda do Deputado Ferrag 
solicitada pelo Edil e a iluminação é um pedido do Edil e do vereado 
Leandro Gomes dos Santos. Então convida vereadores e todo pesso 
de Monte Senir para estarem presentes. Com  a palavra o vereador 
Ademar Antonio Vieira cumprimenta a todos os presentes e ouvintes. 
Inicia parabenizando a todos os envolvidos na festa da Igreja 
Comunidade do Miniguite, ao Cinantes que cedeu o espaço, parabeniza 
pela organização da festa beneficente da Igreja dos Miniguite que 
ocorreu no sábado na propriedade do Cinantes, sendo uma festa 
maravilhosa e extraordinária. Parabeniza o Prefeito, vereadores e 
comunidade de Vila Paulista que estiveram nas inaugurações em Vila--. 
Paulista, sendo que hoje tem mais de trezentos alunos que estuda na 
Escola do Estado, do Município e Creche que junto com a população 
movimenta no Distrito, alguns saindo do Loteamento dos Anjos para 
chegar até o centro de Vila Paulista numa distancia de mais de dois 
quilômetros e o Prefeito com sua sabedoria e competência, vendo a 
situação colocou um ônibus circular e parabeniza também_ ela escolha 

') 
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da motorista  Elmira  profissional há mais de trinta anos e pessoa que 
todos conhecem no Distrito, sendo educada e trata todos com carinho, 
amor e cuidado, então foi uma escolha fundamental, então parabeniza o 
Prefeito e a todos que estão envolvidos nesta questão. Em relação ao 
calçamento ao lado da Rua do João Queiroz, fez várias vezes pedido e 
o vereador Reinaldo Gomes Neri da Silva também já pediu, sendo o 
aproveitamento do calçamento o qual intensificou junto com o 
Governador Renato Casagrande, o Foleto e junto com o Prefeito 
Enivaldo quando ainda era Deputado, então irão remanejar para 
estarem fazendo a Rua e acredita que esta semana já estarão dando 
inicio. Informa a todos que Barra de São Francisco nunca mais foi á 
mesma depois que o Prefeito Enivaldo dos Anjos junto com esta 
Câmara assumiu em 2020, sendo que o Município está crescendo e o 
Prefeito esta fazendo para todos e não para pessoa particular, exemplo 
as linhas de ônibus, sendo que já tem no Bairro Colina, Vila Luciene, 
Vaquejada e outras obras como a iluminação do campo de Monte Senir. 
Com certeza Barra de São Francisco depois que o Prefeito Enivaldo do 
Anjos assumiu a Prefeitura, não é mais o mesmo, crescend 
exageradamente em termos de outros Municípios da Região. Ninguém 
mais usando da palavra passou a FASE DE LIDER DE BANCADA. 
Franca a palavra, Ninguém usando da palavra passou a ORDEM DO 
DIA. Em votação a URGÊNCIA ESPECIAL ao PROJETO DE LEI 
022/2024 de autoria do Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal — QUE 
DEFINE 0 PERIMETRO URBANO DO DISTRITO DE VILA MONT 
SINAI, MUNICÍPIO DE BARRA DE  SAO  FRANCISCO E DÁ OUTRAS 
PROVIDENCIAS. Aprovado por unanimidade. Em discussão o 
PROJETO DE LEI N° 022/2024 de autoria do Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal — QUE DEFINE 0 PERÍMETRO URBANO DO 
DISTRITO DE VILA MONTE SINAI, MUNICÍPIO DE BARRA DE  SAO  
FRANCISCO E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Franca a palavra 
Ninguém usando da palavra, em votação. Aprovado por unanimidade. 
Em discussão o PARECER FAVORÁVEL da Comissão de Justiça, 
Legislação e Redação e PARECER FAVORÁVEL da Comissão de 
Finanças, Economia, Orçamento, Fiscalização e Controle ao PROJETO 
DE LEI N° 023/2024 de autoria do Excelentíssimo Senhor Prefeito 
Municipal — QUE INSTITUI 0 PROGRAMA DE FERTILIZAÇÃO IN  
VITRO  — FIV NO ÂMBITO DO MUNICIPIO DE BARRA DE  SAO  
FRANCISCO E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS. Franca a palavra. Com  a 
palavra o vereador João Batista Farias Vencioneck diz da importância 
do Projeto para o agricultor que precisa melhorar a genética de seu 
rebanho, então será um carro chefe, pois o produtor pagará só 20% 
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para ter a fertilização IN  VITRO  —  Fly.  Espera que o Município procure 
adquirir um sêmen de uma genética boa para de repente até modificar a 
criação dos gados tanto leiteiro quanto de corte. Mas solicita ao  Vander  
Secretário de Agricultura e ao Prefeito para que disponibilize melhores 
Projetos para a agricultura, pois o agricultor precisa de incentivo para 
continuar na roça para que o êxito rural não continue assolando a 
Região de agricultura, principalmente na agricultura familiar, sendo que 
estão enfrentando dificuldades para conseguir um caminhãozinho para 
buscar fertilizantes fora e os produtores não estão conseguindo buscar 
produtos para tratar de seus gados, sendo que sempre foram 
disponibilizados. Tem procurado a Secretaria de Agricultura e a resposta 
que tem é que os dois caminhõezinhos da Secretaria estão quebrados e 
isso já tem mais de sessenta dias e são constantes esses caminhões 
quebrados. Então quer saber se o que falta é competência de quem faz 
a manutenção dos caminhões, sendo que verbas foram destinadas para 
a agricultura e foram verbas num valor bastante grandes. Espera que o 
dinheiro da agricultura seja gasto na agricultura para incentivo aos 
agricultores. 0 Projeto é bom, mas espera que continue fazendo 
melhores Projetos para atingir toda a agricultura e não s6 a área da 
pecuária, pois tanto a área da cafeicultura, plantação de cacau 
pimenta alavancam a produtividade rural. Questão de Ordem o 
vereador Emerson Lima informa ao vereador João Batista Farias 
Vencioneck que o caminhão traçado  PAC  puxou tantas silagens que até 
venceu a garantia dele nesta semana, sendo que até a semana ele 
estava trabalhando e puxando silagem. O caminhão da Secretaria d 

NA ricultura é um  PAC  novo que a quilometragem venceu na semana 
Parou para fazer revisão. Então a Prefeitura está atendendo, mas ás 
vezes não tem como atender a todos os produtores. Com  a palavra o 
vereador Reinaldo Gomes Neri da Silva retorna em Tribuna para 
parabenizar pelo Projeto que é de suma importância, pois cada vez está 
melhorando na questão de vaca de leite e gado de corte, pois acredita 
que não terão dificuldades de compras. Fez uma indicação em cima 
deste Projeto, em relação à agricultura, pois pede um Parecer Técnico 
para ficar mais fácil, então que olhe com carinho a questão colocando 
junto ao Projeto agregando algumas situações. Então fez uma indicação, 
há mais de dois anos para que agreguem ao Projeto a questão de 
compra de mudas frutíferas, talvez até muda de café com preço de 
custo para os produtores. Também a questão de alevinos, sendo que ao 
final quando os alevinos já estiverem em consumo poderá ser vendido 
para merenda escolar e o Município pegará o reembolso do que foi pago 

_c_s__;•__m_preço___ de custo. Então sabendo da com etência do Prefeito e 
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Secretário pede que olhe  corn  carinho, pois o Projeto é  top  e que possa 
ter um espaço para agregar estas outras questões à agricultura. Com  a 
palavra o vereador Ademar Antonio Vieira parabeniza o Prefeito por sua 
sabedoria, sendo que começou com o Concurso Leiteiro, pois 
acompanha a pecuária leiteira e de café e isso abriu um leque grande 
para os produtores rurais da Região. Muitos produtores não acreditavam 
em vacas de trinta a quarenta litros de leite e hoje vêem vários 
produtores de leite que tiravam cinquenta litros de leite e está passando 
de duzentos a trezentos litros. Também não se ouvia mencionar sobre 
plantação de milhos na Região e agora vários produtores estão 
plantando milhos. Então abriu uma nova mentalidade a todos, sendo 
que a ultima vaca que ganhou o Concurso Leiteiro foi com mais de 
oitenta litros de leite e o Programa de Fertilização IN  VITRO  — FIV é a 
maior genética leiteira de hoje e o que tem de melhor no gado leiteiro e 
de corte, transferência de embrião, pois usará o melhor touro com a 
melhor vaca e produzirá um filhote dos melhores. Imaginem o salto que 
Barra de São Francisco dará para a Prefeitura e economia do Município, 
pois leite são todos os dias e todos os meses recebem e o que gira par 
os produtores é o leite, pois o produtor Rafael Garcia está produzindo 
leite e queijo e já tendo funcionários cresce a pecuária. A Região de 
Barra de São Francisco agradece ao Prefeito pela sabedoria, pois 
movimentou Barra de São Francisco e o Município não é mais o mesmo 
depois que Enivaldo dos Anjos ganhou como Prefeito. Ninguém mais 
usando da palavra, em votação o PARECER FAVORÁVEL da Comissão 

Justiça, Legislação e Redação e PARECER FAVORÁVEL da 
Comissão de Finanças, Economia, Orçamento, Fiscalização e Controle. 
Aprovados por unanimidade. 0 Presidente parabeniza os 
aniversariantes, funcionário Waldelis Cavalcante e os vereadores-
Israelle Cândido e João Luiz Cozer. Sem mais o Senhor Presidente 
Ademar Antonio Vieira agradeceu a todos os presentes e em nome de 
Deus declarou encerrados os trabalhos, determinando a lavratura da ata 
que eu 	a redigi e assino juntamente com os trezes senhores 
vereadores. 
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